
 
 
 
 

     
 
 

 
 

  
 
  
   
 
 
 
 
 
  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 

 

 

 

 

 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

やっと秋らしくなってまいりました。9 月ももう少しで終わりますが、大

変な月でした。そうでなくても厳しい残暑が続き、そんな中で、韓国、中国

とのトラブル、民主党の党首選、すなわち首相選です。野田さんの続投とい

うことですが、水曜日の自民党党首選はどうなるでしょうか？次の首相とな

るかもしれない人ですので・・・。この秋には、国会の解散がありそうで忙

しい年末となりそうです。 

しかし、対中国、対韓国のトラブルもこの辺でお互いに知恵を出し合って終

わってもらいたいものです。 
 

本例会前に開催されました理事会にて承認され、皆様に配布しております

新会員候補者についての「会員選考についての問合せ」、是非入会していただ

けるよう皆様のご理解をよろしくお願い申し上げます。 

今回推薦されたこの方から入会いただきますと当初の 3 名増強の目標を達成

することができます。しかし、残念なことに飯山さんが亡くなられましたの

で、2 名の純増となります。是非あと 2 名の方より仲間入りしていただき、

一層活発で、充実したクラブ運営を図りたいと思っております。皆様のご協

力をお願い致します。 

もう 1 点お願いがございます。当クラブ創立以来 44 年続いてきた年間出

席率 90％以上の記録が、今年度この時点で危うい状況となっております。今

年度でこの伝統ある記録が途絶えるような残念な結果とならないよう、今後

の出席率向上にご協力をお願い致します。ホームクラブに出来る限りご出席

いただき、やむを得ずお休みされた場合はメークアップをするという信念で

お願いを致します。多くのメンバーの例会出席は、クラブの活性と親睦を生

みます。どうぞご理解、ご協力よろしくお願い申し上げます。 
 

本日は、第 39 代会長、馬場一敏さんの卓話です。時間はたっぷりとござ

います。馬場さん、楽しみにしております、よろしくお願い致します。 

会員47名中35名

9/12 三条RCへ

9/20 三条東RCへ

安達　裕君　松﨑孝史君　野島廣一郎君

9/22 青少年交換帰国報告会　

　　　 (長岡)へ　佐藤嘉男君　　

88.89%

安達　裕君　荒澤威彦君　広岡豊樹君

熊倉高志君　野中　悟君　野崎正明君

佐々木常行君　高橋祐介君

三条南ロータリークラブ 会長 

田 中 作 次 ［埼玉、八潮］
第2560地区ガバナー鈴 木 重 壱 [長  岡]
第４分区ｶﾞﾊﾞﾅｰ補佐 杉 山 太 三郎 [　 巻   ]
会 長 坂 井 範 夫
幹 事 丸 山 征 夫
Ｓ Ａ Ａ 永 桶 俊 一

事 務 局 〒955-8666三条市旭町2-5-10

 TEL 0256-35-3477　FAX 0256-32-7095
E-mail info@sanjo-minami.jp

URL http://www.sanjo-minami.jp

三条信用金庫 本店内

国際ロータリー会長



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

  

 

 

 

 

 

 

 

10 月 16～17 日予定の「4ＲＣ合同社会奉仕事業：東日本大震災被災地追悼と世界遺産『平泉』見学

の旅」を当初、移動例会としておりましたが、参加者が少ないため例会扱いとしないこととなりました。 

また、次年度山﨑ガバナー年度の「ＰＥＴＳ」「地区協議会」の日程が正式に確定致しました。 

それを受け、後期のプログラムも一部内容変更させていただきます。 
変更につきましては下記の通りです。毎月最終例会に配布されます週報に翌月のカレンダーが掲載されて 

おりますので、どうぞ、その予定をご確認の上、例会出席下さいますようお願い申し上げます。 
 

   

 

   
 

 

 

 

    

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

丸 山 征 夫  幹事 

●鈴木ガバナー事務所より  

①１０月ロータリーレートのご案内     10 月 1 日より 1 ドル＝80 円 ※変更なし 

②「社会奉仕セミナー」開催のご案内 

 日  時    2012 年 10 月 26 日（金） 15：00～18：30 

   会  場        アオーレ長岡 西棟 ３Ｆ 

  内  容    「ブルーリボン運動（北朝鮮拉致問題）」について 

          「新潟県犯罪被害者支援センターの活動」について 

  ※ 吉井正孝社会奉仕・広報委員長出席予定 

●山﨑堅輔ガバナーエレクト事務所より  事務所開設のご案内 

       〒959⁻2627 胎内市野中 490－3 親和ヒルズ ２Ｆ 

         ＴＥＬ 0254－28－8822      ＦＡＸ 0254—28－8826 

     E メール k.yamazaki@rid2560niigata.jp 

●ロータリーの友事務所より 「ロータリーの友英語版 2012－13 年度版」 発行のお知らせ 

       年 1 回 11 月発行 1 冊 525 円（消費税・送料込）・・・ご希望の方は事務局へお申込み下さい 

～ ９月２４日  18,000 円 

   今年度累計 256,000 円～
i

坂 井 君

野 中 君

野 崎 君
にしております。よろしくお願いいたします。

丸 山 ( 征 ) 君

卓話の馬場一敏さん、よろしくお願いいた
します。

よろしくお願いいたします。
せず、本日の卓話ありがとうございました。

馬場さん、 本日は歴代会長卓話、楽しみ

孫を連れて戻り、賑やかに過ごしました。
母の三回忌で、久し振りに長男が大阪より

卓話です、よろしくお願いします。馬 場 ( 一 ) 君

馬場さん、急な変更のお願いにも拘わりま

馬場一敏さん、卓話ご苦労様です。

すっかり秋らしくなりました。

野水君、渡邊(光)君

赤 塚 君 BOXご協力ありがとうございました。

BOXに協力いたします。

草野君、熊倉君、滝口君、田中君、銅冶君

佐藤(秀)君、鈴木(圀)君、田代君、西巻君

渡 邉 (久 ) 君

親睦・ﾌﾟﾛｸﾞﾗﾑ・ﾆｺﾆｺﾎﾞｯｸｽ委員会     野 中   悟  委員長 

① 10月15日

② 10月29日

③ 3月18日

④ 5月20日

⑤ 4月20日

⑥ 5月13日

例会行事内容変更事項

「歴代会長卓話」吉井正孝第41代会長　⇒　5月13日へ

「卓話」赤塚  寧会員　⇒　5月20日へ

「４ＲＣ合同社会奉仕事業振替」⇒「クラブ休会」（3/18クラブ休会を振替）

「職業奉仕月間・職場例会」　⇔　11月5日 「米山月間」

「クラブ休会」　⇒　通常例会「卓話」

「クラブ・フォーラム（地区協議会報告）」　⇒　4月20日へ



 

 

 

 

 

 

 

 

 
     

 

 

 

 

 

  

した。幹事の田代さんと会社に出向き、了承いただき本当にありがたく思っています。 
 

２つ目は、馬塲信彦さんがガバナーノミニーになったことです。そのため打合せ会合、地区役員の選出などが刺

激となりクラブ活動が活発になりました。しかし、仕事量が増え、田代幹事や事務局は大変でした。 
 

３つ目は、１年交換留学生の派遣、受入れです。派遣は三条東高校２年の阿部美聖さんでした。応募していただ

いたもののどう対処したものか分からず、前年委員の安達さんに何かとお世話になりました。 

また、語学堪能の丸山征夫さんからは、インターネットで相手側のドイツのロータリークラブと連絡を取り、来

日するレナさんの情報集めに尽力いただきました。 

当時の国際奉仕委員長の鈴木武さんを中心にプロジェクトチームを作り、受入れ体制を整えました。 

    レナさんの来日は、平成１８年、もうすぐ２学期を迎える８月２２日でした。 
 

       例会行事は、2006（平成 18）年 7 月 3 日例会を初回としてスタートしました。主な行事は、 

     ① 8 月 26 日 三条東ＲＣの認証状伝達式 

     ②  8 月 20 日 公式訪問 

     ③  10 月 7～８日 地区大会 

     ④ 2007 年 4 月 14 日三条ＲＣの創立 50 周年 

     そして、最後 6 月 25 日の「会長幹事慰労会」、これでやっと 1 年間が終わったことを実感しました。 

    

     会長任期中一番心に残ったのは、「レナ」のことです。 

     1．最初に「留学」か「体験」かでした。 

      三条東高校側はドイツ国内のことがわからない。後日判ったことで

すが、体験留学だったようです。ドイツ側で日本側の単位は認めな

いとのことのようでした。同じく阿部美聖さんも同様の扱いでした。

相互に休学しての来日でした。 
 

     ２．「レナ」は来日してから４カ月間加茂市七谷の阿部さん宅にホ

ームスティ・・・。私と阿部さんとはこれを機に知り合い、連絡を

取り合いました。 

食習慣がかなり違っていたため大変でした。阿部さんから、特に日

本食は食べないと引継ぎましたので、我が家での４カ月間は、食事

は原則として「レナ」に合わせることにしました。 

また、阿部さん宅ではインターネット接続が悪くて困った様子でした。 
 

     ３．「レナ」は 12 月下旬から我が家に来ましたが、問題のインターネット接続は良好でしたのでほっと一安

心しました。 

      我が家の恒例行事である『2 年参り』に近所の神社、お寺に出かけました。お寺からの帰り道、夜空に満月

が出ており、その月を見てレナは涙を浮かべていました。ドイツの家族や友人を思い出していたのだと思い

ます。 

      また、帰省中の大学生だった長女と二男とカラオケに行ったりして正月を過ごしておりました。 

 

     ４．2 月中旬だったと思いますが、家族で 2 泊 3 日の京都旅行をしました。京都市内を中心に八坂神社、二条

城、清水寺、映画村など市街地、郊外をタクシーで廻りました。 

 私が、会長を務めさせていただいてから 7 年余りが経ちました。

2006～07 年度でした。幹事は田代さん、ＳＡＡは広岡さんでした。 

忘れもしませんが、前々会長の田中久作さん、幹事の佐藤秀夫さん、元会

員の竹山さん（私のスポンサーでした）、そして会長の石山さんが突然事務所

に来られました。4 人揃っての来訪の理由は見当がつきました。「ロータリー

は断ることが出来ない」との話の途中、創立 40 周年の前に引き受けた方が

楽だから引き受けろ・・・とのことでした。39 周年は特別何もないとのこ

とでしたのでその場でお受けした次第です。その後 1 年間は勉強でした。 
 

任期中大きな出来事が３つありました。 

 １つ目は、初代幹事の田中正佐久さんに名誉会員になっていただくことで

第３９代会長 

馬 場 一 敏 会員



 

あの日の一枚 

・・・ 「第 4・5・6 分区ＩＧＦ」 

船中での懇親会風景 

1971 年 9 月 27・28 日於：妙高赤倉ホテル 

清水寺でレナは、足が痛いと座り込んでしまいました。観光地は徒歩が中心、きっと

歩き疲れたのでしょう。 

また、舞妓になりたいとせがまれましたので、私の娘と一緒に舞妓姿の写真にそれぞ

れ納まり満足しておりました。 

その後、私達夫婦はレナの帰国土産として扇子、風呂敷などの小物を買い揃え、プレ

ゼントしました。 
 

５．3 月中旬、レナから母親が来日したい、来日に際しては我が家に 1 週間ホーム

スティさせてもらいたいと の申し出がありました。ノープログラムでしたので、「ロ

ータリーでは何もしない」との条件で同意しました。しかし、実際には成田まで迎え

に行きたいとのことで特別のメニューを組み、帰りには成田まで送ってくれとの要求、

クラブにかなりの負担をかけました。帰りには母子に東京都内の“はとバスツアー”

をプレゼントしたことを思い出します。 
  

６．我が家の後は、今は名誉会員となっておられる住谷さん、元会員の長谷川晴生さん宅でした。 

 レナはいろいろ問題を起こしましたが、最後には予定より 1 ヶ月前に帰るとダダをこねる始末でした。 

 最後までわがままな子どもでした。しかし、今になってみれば実に子どもらしいわがままな子でしたが、懐かし 

く思い出されます。 

 あの留学体験を通じ、幸せな人生であることを祈っています。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

次週例会   １０月 ８日 『体育の日』 休 会 

次々週例会   １０月１５日  クラブ休会   

次々々週例会     １０月２２日 「新世代のための月間」ライラ研修報告 

◆ 会員誕生 9 日 渡辺俊明君 24 日 丸山征夫君 

  26 日 永桶俊一君 28 日 丸山徹夫君 

     

◆ 夫人誕生 11 日 谷 ひさ子（晴夫）さん 14 日 熊倉豊子（高志）さん 

  19 日 野中恵美子（悟）さん 20 日 大渓明子（秀夫）さん 

     

◆ 結婚記念 3 日 齋藤嘉一君 ・ 千代子さん 3 日 吉井正孝君 ・ 敏子さん 

  3 日 渡辺俊明君 ・ 由美さん 6 日 馬塲信彦君 ・ 淑子さん 

  7 日 鈴木  武君 ・ マサ子さん 7 日 田中悌司君 ・ 秀幸さん 

  8 日 野崎正明君 ・ 裕子さん 11 日 石山荘一君 ・ 敏江さん 

  13 日 丸山征夫君 ・ 千代子さん 20 日 銅冶康之君 ・ なをみさん 

  21 日 西巻克郎君 ・ 富紗さん 24 日 荒澤威彦君 ・ 政子さん 

  28 日 田代徳太郎君 ・ 恵美子さん  


